

Herzlichen Dank

allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn für die aufrichtige Anteilnahme, die wir beim Abschied von

# Karl-Heinz Klein

† 16.02.2018

erfahren durften.

Danke für die lieben und tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben, für die stillen Umarmungen, für jeden Händedruck und die Spenden für die DKMS. Besonderer Dank an Herrn Kroeker für die würdevolle Gestaltung der Verabschiedung und seine einfühlsamen Worte sowie dem Bestattungsunternehmen Dorn, Frau Koch, für ihre kompetente und mitfühlende Begleitung.

Im Namen aller Angehörigen

Johanna Klein  
Familie Gaab

Gaisbach, im März 2018